

Hermana de Monsalve y un gerente de Metro renuncian

R. G.

Este martes se confirmó que Carmen Monsalve Benavides, hermana de Manuel Monsalve, presentó su renuncia a la Superintendencia de Salud, donde se desempeñaba como intendenta de Prestadores de Salud.

Mediante un comunicado señalaron que Monsalve presentó su renuncia voluntaria al cargo de Alta Dirección Pública, el cual ocupaba desde el 1 de marzo de 2020.

Consultada por La Tercera, desde la Superintendencia explicaron que si bien renunció a su cargo, ella sigue siendo funcionaria de la entidad porque es de planta. De esta manera, está con el sumario en curso, al igual que el resto de los funcionarios cuestionados.

Durante la jornada también renunció el gerente corporativo de Personas de Metro, Patricio Baronti, quien reconoció que viajó al extranjero por cinco días mientras estaba con licencia.

En una carta dirigida a los trabajadores, explicó que lo hizo como parte de un tratamiento y aseguró que desconocía “absolutamente que existía una limitante que me impedía salir de territorio nacional durante ese periodo”, descartando falta de probidad: “Nunca tuve la intención de abusar, defraudar o faltar a la ética”, señaló. Pero, dada su posición, optó por dar un paso al costado para que se investigue.